
9月は基本的教育と識字率向上月間 ロータリーの友月間です9月は基本的教育と識字率向上月間 ロータリーの友月間です9月は基本的教育と識字率向上月間 ロータリーの友月間です

RI（国際ロータリー）の創立：1905（明治38）年　日本のロータリー創立：1920（大正9）年

姉妹クラブ　RI第3520地区 台北陽明扶輪社
会長 　原田　博夫　　 幹事　廣瀬　　正

事務局：土浦市中央2丁目16－9（常陽銀行4F）　TEL 029-822-1250　FAX 029-824-8830

例会場：L'AUBE Kasumigaura　　毎週木曜日　12：30～13：30

URL  http://www.tsuchiura-rc.org　E-mail  office@tｓuchiura-rc.org

RI（国際ロータリー）承認 日本国内247番
創　立　1958（昭和33）年2月14日
承　認　1958（昭和33）年3月 7日

土浦ロータリークラブRI第2820地区　茨城県

RI ステファニーＡ.アーチック会長

TSUCHIURA  WEEKLY  REPORTTSUCHIURA  WEEKLY  REPORT
2024ー2025年度テーマ・スローガン 

第2820地区 大髙司郎ガバナー

土浦RC 原田博夫会長

2024～2025年度（第67期　原田博夫年度）

VOL9月12日（第3190回）9月第2例会プログラム .9
●点　鐘 会　長　　　　　　　　

●ロータリーソング 四つのテスト

●来賓紹介 会　長

●ビジター紹介 親睦活動委員会

●幹事報告・委員会報告

●会　食

●卓　話「睡眠の大切さについて」 明治安田生命つくば支社  
  冨岡　美帆様

●にこにこBOX S.A.A

●出席報告 出席委員会

●点鐘 会　長

●ロータリーソング それでこそロータリー

【ドードー】
ドードー は、マダガスカル沖のモーリシャス島に生息していた絶滅鳥
類。存在が報告されてから83 年で目撃例が途絶え、絶滅した。ドー
ドー鳥と呼ばれることもある。完全な剥製は現存せず、部分的な剥製
と発掘復元した全身の骨格標本のみが残っている。1598 年にオラン
ダ人ヤコプ・コルネリスゾーン・ファン・ネック提督がモーリシャス島
に寄港し、出版された航海日誌によって初めてドードーの存在が公式
に報告された。『不思議の国のアリス』に登場している。

　正
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　本日は、第 67 期『週報』第 1ページに関連して、2点、説明します。第 1は、
鳥の写真と説明についてです。すでにこれまで、ウグイス、ヨシキリ、ツバメ、
キジ、ヒバリ、ニワトリ、アオサギ、コウノトリと掲載してきました。この
リストアップと説明文は、松井泰信・クラブ会報委員長にお任せしていますが、
なかなか素敵なリストアップと同時、丁寧な説明文に感心しています。
　ところで、なぜ私がこの鳥シリーズを思いついたかというと、実は私は、2
度目の米国滞在中（1993 年、ワシントンDC近くのバージニア州フェアファッ
クス）、バードウォッチングの会に何度か参加しました。土曜日の早朝（日の出直後）、大西洋岸の河口
あるいは（バージニア州西部の）シェナンドー・バレー麓などの適当な駐車場に 15 名程度が集合し、
それからリーダーの誘導で、防水対応のシューズと携帯望遠鏡を片手に、森林、灌木や草地に静かに分
け入るのです。この経験で私が得たポイントは、鳥を探すのはやみくもに辺りに目を向けるのではなく、
声のする方に体と目を向ける、ということでした。ベテランになれば、鳥の声・さえずりでその鳥の姿
と名前を当てることができますが、残念ながら私は、とてもその域には達しませんでした。
　米国のバードウォッチングでは、もう一つ、得難い体験をしました。熱心な会員の中には、自宅を、
野鳥の住家にしつらえている方が少なくない、ということです。そうした会員のお誘いで、ご自宅に案
内されたとき、そのご自宅はさほど広いわけではないものの、内部も庭もきちんと手入れされているだ
けでなく、いたるところに巣箱と水辺が配置されていて、野鳥がこれらを目指して絶えず飛来するので
す。当家の方は日ごろからそれを眺め、かつ 1 年を通じた変化を楽しんでいるのです。しかも、同好者
に自分たちの「作品」を披露することで、それぞれの満足感・好奇心を高めているのです。
　こうした経験を踏まえて私も帰国後、「日本野鳥の会」の会員になりました。しかし、その後の諸事
ゆえに活動にはほとんど参加できず、約 20 年で退会してしまいました。この『週報』に鳥を掲載する
アイディアは、そうした自己反省を込めています。
　第 2 は、今回の「文書袋」にコピーを入れておきましたが、常陽藝文センター・藝文学苑のオープン
講座（新規）で、私の「現代社会の幸福感：ソーシャル・キャピタル／ウェルビーングの観点から」が 2回（水
曜 10：00 ～ 11：30、2024 年 10 月 23 日・11 月 27 日、つくば教室にて）開催されます。このテーマは、
土浦 RC 第 67 期（原田年度）のスローガンとも重なっています。スローガンについて皆様に説明する
機会がない中、せっかくなので、お時間と関心があり（御用とお急ぎでない）方は「藝文友の会」非会
員でも受講できるようなので、お運びください。宣伝めいてしまいました。
　三点、追加します。一つは、小坂博・前会長によると、9 月 21 日からは交通安全週間のようです。皆
様にあっては、「週間」を「習慣」化していただき、くれぐれも飲酒運転などはなさらないよう願います。
二つは、本クラブが協賛している、「霞月楼所蔵品展」（9月 24 日（火）～ 29 日（日））と「ツェッペリ
ン泊号と湖都・土浦を語る」（9月 29 日（日））が、土浦市民ギャラリーで開催されます。三つは、今夜は、
同じく本クラブが協賛している第 25 回土浦薪能（亀城公園にて）です。猛暑を一掃したいものです。

原田　博夫 会長

前回の例会報告前回の例会報告前回の例会報告

藤田　雪絵 親睦活動委員長 薪能のお知らせ 關本　淳一会員



第67期　第４回理事会報告幹事報告
2024年9月5日（木）１1：3０～　於：Ｌ‘ＡＵＢＥ Kasumigaura（ローブ）　３階会議室

廣瀬　正 幹事

審議事項
□ 第１号議案 ：「この指とまれ」プロジェクト賛助承認（案）の件　　
　 　　　　　⇒ネパールへ３万円、フィリピンへ１万円、ウクライナへ　　
　　　　　　 １万円、合計５万円を賛助金とする。
　 　　　　　　本議案は全員賛成により可決承認されました。

□ 第２号議案 ：１０月例会プログラム（案）承認の件
　 　　　　　 ⇒本議案は全員賛成により可決承認されました。

□ 第３号議案 ：第６７期予算（案）承認の件　　　　　　　　　　
 　　　　　　 ⇒本議案は全員賛成により可決承認されました。

□ 第４号議案 ：新入会員入会承認の件　
　 　　　　　 ⇒今泉紗央里様入会審査は全員賛成により可決承認されました。　　　

□ 第５号議案 ：ライラセミナー参加者（事後承認）の件　　　　　　
　 　　　　　 ⇒柳仁奈さんのRYLAセミナー参加推薦（事後承認）について
　　 　　　　　 本議案は全員賛成により可決承認されました。

□ 第６号議案 ：第３０回記念 地区親善野球大会参加登録料承認の件　
　 　　　　　 ⇒参加登録料を３万５千円とすることで本議案は全員賛成により可決承認されました。

会員

海老澤　孝一会員、藤澤　昭彦会員

2024-25年度　10月のプログラム予定
  3日 会長挨拶　各種お祝い　ロータリーの友の紹介　
 第6分区ガバナー補佐訪問　浅野　宏之ガバナー補佐　塚崎　雅之セレクタリー
10日 ガバナー公式訪問　大髙　司郎ガバナー
17日 米山事業「出前卓話」地区 村上義孝米山学友委員長（つくば学園RC）様
24日 ロータリー財団「出前卓話」地区　端 敦宜（下妻RC）様
31日 休会（第５週）

第67期Vol.9

誕　生　祝 配偶者

小原　芳道会員（美年子様）

誕　生　祝



会　員 欠　席 出　席 免除・欠席 出席率
44名 13名 31名 0名 70.45

出 席 報 告 例 会 予 告

9/19 公共イメージ出前卓話　
 鈴木　茂美様(日立RC)

にこにこBOX

9/5計44,000円 累計421,000円

格調高く、和やかに　  S.A.A

本田　仁子 公共イメージ委員長

「ロータリーの友」の紹介「ロータリーの友」の紹介結婚記念祝

メイクアップ

9/5　第二十五回土浦薪能　關本
9/10　第2回6分区協議会　原田、廣瀬（正）

佐藤　ぱうろ会員、菅井　歩美会員


